

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian dilakukan untuk mengetahui tingkat laba bersih Bank Muamalat Indonesia 1 tahun mendatang, yakni tahun 2022. Hasil penelitian berperan sebagai dasar pertimbangan dan bahan evaluasi pihak bank syariah agar dapat memaksimalkan laba serta meminimalkan rugi. Setelah melalui berbagai tahapan dalam metode ARIMA Box-Jenkins yang dilakukan secara sistematis, dapat disimpulkan mengenai hasil analisis data sebagai berikut:

1. Hasil prediksi tingkat laba Bank Muamalat Indonesia memperoleh hasil yang baik, sesuai keadaan data aktual sebelumnya. Hal ini karena dalam proses prediksi variabel laba memperoleh model ARIMA yang terbaik dan akurat digunakan untuk prediksi. Model ARIMA terbaik untuk memprediksi laba bersih adalah ARIMA (2,1,2).
2. Dari model ARIMA terbaik yang terpilih, yaitu ARIMA (2,1,2) digunakan untuk memprediksi tingkat laba bersih Bank Muamalat Indonesia 4 kuartal mendatang, yakni pada triwulan pertama, kedua, ketiga dan keempat tahun 2022. Hasil analisis data menjelaskan

bahwa kondisi laba 4 kuartal mendatang Bank Muamalat Indonesia mengalami pertumbuhan yang fluktuatif. Namun, jika dibandingkan dengan tahun 2015, 2016, 2017, dan 2018, tingkat laba mendatang tahun 2022 cenderung menurun. Triwulan I, II, III, IV tingkat laba masing-masing sebesar Rp. 3.589.620.000, Rp. 4.562.720.000, Rp. 9.220.520.000, dan Rp. 5.894.490.000. Hasil prediksi dipengaruhi oleh kualitas data dan perkembangan laba masa lalu yang cenderung berfluktuatif di setiap triwulan pada tahun 2015 - 2021 bahkan cenderung menurun pada 3 tahun terakhir. Dari hasil tersebut kiranya pihak Bank Muamalat Indonesia diharapkan agar mempersiapkan strategi terbaik untuk terus meningkatkan kinerja keuangan menggunakan sumber daya yang ada secara efektif dan efisien juga memaksimalkan total aktiva dan total penjualan agar mendatangkan laba yang optimal.

B. Saran

Peneliti menyadari bahwa penelitian yang dilakukan belum sempurna. Maka terdapat beberapa saran sebagai acuan supaya penelitian dengan judul yang bersangkutan dapat berkembang dengan baik dan mencapai tujuan serta kebermanfaatan berbagai pihak. Sehubungan dengan itu, berikut adalah saran-saran yang dimaksud yaitu:

1. Setelah hasil prediksi diketahui, diharapkan pihak bank syariah dapat menentukan strategi terbaik untuk terus meningkatkan laba
2. Peneliti atau pembaca diharapkan agar mengembangkan penelitian dengan metode lain agar mengetahui metode yang lebih akurat dalam prediksi.
3. Penggunaan data *time series* disarankan merujuk pada data yang lebih banyak dari penelitian ini. Karena semakin banyak data yang digunakan, maka nilai akurasi dan hasil prediksi yang dihasilkan semakin baik.